



さ かい

校 訓 明るく かしこく たくましく

～にっこり えがおで 元気な あいさつ～

令和2年度 垂水市立境小学校
学校便り 第11号 令和3年2月15日

校長 八木澤 一郎

「確認」

1月19日(火)に行った防災教室では、保護者・地域の方々の御協力を得て、地震や津波などの災害が登下校時や夜間・休日におこったときの行動を、保護者や地域の方々と話し合いました。地域の方々がハザードマップを参考にして作成した防災マップを見ながら、子どもたちは、どのようなところに注意しながら、どこに、どのように避難すれば良いかを確認しました。

大きな地震では、家具やブロック塀、大きな木などが倒れ、けが人が出ることや移動が困難になることが考えられます。いざという時には、自分の命は自分で守ることや大切な人の命を守るため、確認したことを参考に地域の方々と協力し、行動をとってほしいと考えています。

各家庭においても、是非、災害後の待ち合わせ場所などの確認をし、避難直後に避難場所から戻ることなどないようお願いします。



今年度も残り2か月となりました。子どもたちには、2か月「も」あるこの時期に苦手な所を繰り返し繰り返し復習をして、できるようになっておいてほしいと伝えました。

御存知のように、学校では「学びのつながり」といって、次の学年では前の学年で学んだことを基礎として、その部分はわかっていることとして、次の学習につなげていきます。ですから、苦手な部分を残したまま新しい学年に進むと、理解できずにつまずくことになってしまいます。是非、今年度のうちに、わからない所や忘れてしまった所は解決しておいてほしいのです。御家庭でも温かい励ましの声かけをお願いします。



【防災マップで確認中】

ふれあい給食写真



【↑親子ふれあい給食】

【↑栄養教諭とのふれあい給食】

1月19日(火)に親子ふれあい給食を行いました。今回の献立は、垂水の特産物を使用したメニューでふるさとの味を堪能してもらいました。

1月26日(火)に食育指導で給食センターから栄養教諭の池畑先生と平野先生がいらっしゃいました。授業では、栄養バランスのとれた給食のを知ることができました。授業後は子どもたちと一緒に給食をとってもらいました。

どちらも、子どもたちにとって栄養バランスのとれた給食のありがたみを知る活動となりました。

牛根3校リモート集合学習

2月4日(木)に牛根3校リモート集合学習を行いました。今回は牛根小に集合して行う予定でしたが、今回はコロナウィルス感染症拡大防止のためリモート学習となりました。それぞれの学年で作文等の発表会を行いました。



リモート交流は数回していますが、いざカメラの前に立つと緊張するようで少し戸惑いもありましたが、時間が経つにつれ慣れて楽しく活動することができました。

たるみず移動考古展解説会

2月5日(金)に「たるみず移動考古展」を使って、校長先生が解説を全児童に行いました。縄文時代の土器が垂水市から発掘されることを知った子どもたちは、たいへん興味をもち解説会終了後も土器の破片を触ったり、解説書を読んだりしていました。大昔の歴史を学ぶ貴重な時間となりました。



2月後半の行事

- 17日(水) 駅伝大会応援(校内から)
- 19日(金) 垂水中央中体験・入学説明会
児童総会

3月の行事

- 1日(月) PTA登校指導
- 2日(火) 移動図書、お別れ集会
- 3日(水) 授業参観、学級PTA、PTA合同会
学校評議委員会(予定)

